
2018 年度関西学連臨時総会 議事録 
開催日時：2018 年(平成 30 年)4 月 15 日(日曜日) 13:30～14:40 

開催会場：JR 大津京駅 

議事録作成者：副幹事⾧ 太田 知也 

 

出席者(敬称略) 

幹事⾧ 藤本 拓也 

副幹事⾧ 太田 知也、桃本 一輝 

事務局⾧ 塚越 真悠子 

競技部⾧ 沖中 陽幸 

広報部⾧ 菅野 紘基 

普及部⾧ 藤本 雄大 

渉外部⾧ 藤澤 はる那 

会計 小笠原 萌 

阪大渉外 田中 駿行 

京大渉外 木下 雄大 

京女渉外 羽鳥 咲和 

奈良女渉外 中川 真緒 

神大渉外 菅野 紘基(広報部⾧兼任) 

 

1.ミドルセレ日程 

藤本拓 
ミドルセレの日程を決めるにあたって、まず各校参加できない日はある

か？ 

羽鳥 京女の法学部一回生が、12/2 に法学検定があり参加できない。 

藤本拓 学連として第一希望を決める。各校第一希望はどのようであったか？ 

12/16…京大、京女、阪大、神大 

12/2…奈良女 

藤本拓 決めるにあたって、各校何か意見があったか？ 

木下 
京大京女大会が 11/18 にあり、11/25 だと京大と京女が対策練等をでき

ないため不利になる。また、12/23 は遅い。 

羽鳥 京大と同じ。 

田中 
例年そのあたりでミドルセレをしているので、例年通りの日程(12/16)が

いい。 



菅野 阪大と同じ。 

中川 不成立を考えて早めの開催がいいのでは。 

藤本拓 
京大の意見の通り、京大京女大会直後の 11/25 だと京大と京女が対策練

をできないため不利になるのではないか。 

藤本拓 では、学連としての第一希望は 12/16 でよいか決をとる。 

全校承認 

藤本拓 
では、第二希望と第三希望について決めます。 

12/2 はどうか 

羽鳥 京女の法学部一回生が、12/2 に法学検定があり参加できない。 

藤本拓 12/23 は？ 

 特に問題無し 

藤本拓 11/25 は？ 

田中 
関ヶ原で開かれる大会で併設してもらえたらいいかと思い、第三希望に

した。 

木下 
京大京女大会の一週間後になるのでさっきのように京大と京女に不利に

なる。 

中川 先ほどの通り早めのほうがいい。 

藤本拓 では、第二希望の日程を決める。 

11/25…阪大、奈良女 

12/2…京大 

12/23…京女、神大 

木下 京大としては 11/25 より 12/23 がいい。 

藤本拓 では、第二希望は 12/23 にする。 

羽鳥 
京女では 10 月にセレをしてはという意見があり、第三希望に 10/21 を

入れている。 

田中 阪大としては、選手権を決めるには 10 月は早い。 

藤本拓 では、第三希望の日程を決める。 

11/25…京女、阪大、奈良女 

12/2…京大、神大 

→11/25 に決定。 

 

 

 

 

 



2.スプリントセレ非常措置 

藤本拓 
スプリントセレが行われるパーク O 滋賀でセレ不成立となった場合に、

全枠諮問委員による推薦でよいか？ 

全校承認 

 

 

3.ロングセレ非常措置 

藤本拓 
全日本ロング及び関西インカレがともにセレ不成立となった場合、全枠

諮問委員による推薦でよいか？ 

全校承認 

 

 

4.スプリントセレ推薦枠に提出できる大会について 

・今年度の男子スプリントにおける推薦対象期間の案 

【案１】：播磨セレより後～今年度セレまでのすべてのスプリント  

【案２】：播磨セレより後～今年度セレまで。ただし明石セレを除く  

【案３】：明石セレより後～今年度セレまでのすべてのスプリント  

【案 4】：静大セレ(関東 /北信越地区スプリントセレ)より後～今年度セレまでのすべて

スプリント 

 

藤本拓 

今年度男子スプリントセレ推薦枠に提出できる大会について、 

案 1 はどの大学も選ばず、案 2～4 が選ばれた。 

各校どのような意見が出たか？ 

木下 

京大としては、昨年度のスプリントセレ推薦枠に提出した大会を今回に

おいても提出することは不可なので、案 3 か 4 で。これから今回が前例

として扱われるので、これからのために期間はかぶせない方がよいので、

案 4 を選択。 

羽鳥 

被っている大会を提出しても諮問委員は理解していると思うので、案 2

が最もわかりやすい。明石のセレは除くべきで、案 2 を選択。案 4 がい

いという人もいた。 

田中 

明石のセレより後が良いので、案 3 か 4 で。 

事前に非常措置について決めておき、セレ後の大会を推薦の対象としな

ければ、案 3 と 4 を区別する必要はない。 



菅野 
明石セレよりも後が良いので、案 3 か 4 で。 

阪大同様、案 3 と 4 の違いは特にない。 

中川 

案 2 で。 

提出できる大会を女子と同様にすればよいのでは。 

二つのセレの間も含めた方が期間が⾧くてよいのでは。 

判断は諮問委員に任せる。 

藤本拓 

案 2 と案 3,4 の違いは、提出できる大会が被るのを避けるのを優先する

か、提出できる大会数を優先するかの違い。 

規約改正するときは今回の決定に従う。 

案 3,4 の違いに関しては、今後非常措置を決めるときにスプリントセレ

後の大会を入れることはないので違いはない。規約は最後のセレの後か

ら今年度のセレまでにしては？ 

沖中 

藤本拓の通り、将来非常事態が起こったとして、前年度セレ～今年度セ

レがかなり短くなってしまった場合は案 2 が良いのではないかと思う。

セレから遠い夏の大会はそこまで推薦で重視はされないので、最悪案 2

でもよいと思う。 

田中 

去年の 2 つのセレの間でよい成績を残せたとすると、それを二回のセレ

に提出するのはよくないとのことで、案 2 は大多数反対。 

来年のセレに向けて実績を作りたいからその期間に大会に出た人もいる

のであるから、その期間の大会も提出可能な大会に含めた方がよいので

はという意見も小数あった。 

中川 
セレを除き去年提出した大会より後の大会を提出できる、という規約に

したらよいのでは？ 

藤本拓 案 2 か案 3,4 で決をとる。 

案 2  …奈良女、京女 

案 3,4…京大、阪大、神大 

→案 3,4 に決定。 

藤本拓 

では、案 3 と 4 について、今年度限りの事情であるが、完全に期間が被

らないようにするのかどうかを決める。昨年度はスプリントセレが 2 回

あって明石でのセレの決定が急であったので、特例措置として静大セレ

まで提出可能とした。今年度はそれを含めるのか？ 

木下 

今後もスプリントセレ後に推薦に提出可能な大会が出る可能性があるの

であれば、案 4 がよい。 

案 3 か 4 を決めるのは建前であり、今後非常時における前例となるもの

である。 

藤本拓 今後のセレにおける非常措置は事前に決めるようにする。 



また静大セレには結局誰も出ていない。 

田中 
セレの後に提出可能な大会があることは今後はないはずなので、案 3,4

を区別する必要はない。 

藤本拓 
今年度は被ってしまうが、最後のスプリントセレの後の大会を提出でき

るということでよいか？ 

全校承認 

 

 

5.各部局から連絡 

藤本拓 

関西学連ホームページの地図販売について、関西学連で扱っていないも

のがある。奥鹿野と青山高原以外の地図は、地図販売ができたところで

渉外方法は不明で版権が移っているところもあるので、ホームページか

ら削除する。 

日本学連から、日本学連賛助会員フィードバックとして 4000 円が振り

込まれたので確認してください。 

7/21 近畿 OL 連絡会 事務局⾧、幹事⾧、副幹事⾧、各校渉外は参加す

ること。 

塚越 

日本学連加盟申請書に各大学の学校印を押してくださいと連絡したが、

学校代表者印のミス。 

学校代表者は各大学の部⾧の名前を記入。 

加盟登録・加盟申請書の提出、加盟費の振り込みの期限を５/24(木)に延

⾧する。 

6/1 以降の追加登録に関してはその旨を報告するだけでよい。 

藤本拓 

新人に関しては 8 月いっぱいまで追加登録料はかからないが、旧人に関

しては 5 月いっぱいまでなので、旧人に関しては確実に出すように。 

日本学連加盟登録システムも出すように。 

加盟申請書提出以降の入部した人の分は、追加登録とする。 

加盟申請書提出以降の入部者については追加登録の扱いにし、日本学連

加盟登録システムに登録して事務局⾧の塚越に報告。加盟申請書提出以

降の登録となる旧人と 9 月以降に登録する新人は追加登録料を学連口座

に振り込みをする。 

藤本雄 6 月後半に新歓アンケートを行うので記入お願いします。 

小笠原 現在会計監査に前年度会計をチェックしてもらっているところ。 

沖中 3N 計画はまだ進められていません。 

 


